

Wp_kvgf P

Nøko rqtvcpeg"fg"nøQPW"Hgo ogu"rqwt"n

Le G20 est une réalité incontournable, et son importance a été rappelée par de nombreuses f²n² i cvkqpu⁰ Ocku."eq o o g"nøwp"fgu"rc {u"fw" I 42"nøc"uqwnk i p²."wp"fkcnq i wg"htcpe"gv"rgt o cpgpv" avec les Etats membres de notre Assemblée générale est nécessaire afin de préserver la pertinence et la légitimité du G20.

Kn"guv"ko rqtvcpv"fg"vtqwxgt"nøctvkewncvkqp"cr rtrtk²g"gpvtg"n² i kvk o kv²"gv"ghhkeceky²⁰Kn"hcwv"co²nkqgtg" ngu"o²ecpku o gu"føkphqt o cvkqp."fg"eqpuwnvcvkqp"gv"fg"eqqr²tcvkqp"gpvtg"nøQPW"gv"ngu"cwvtgu"acteurs de la gouvernance globale.

Eq o o g"rtg ok³tg" o guwtg"rtcvkswg."løck"nøkpvgpvkqp"fø²vcdnt"wp" f²dcv"kphqt o gn"cxcpv"gv"cr t³u"ngu" réunions du G20 avec le Secrétaire-général et le pays hôte du G20. Dans la deuxième moitié de ma présidence, un débat informel pourrait également explorer les voies, dans un sens plus général, pour construire un système de gouvernance global qui soit plus représentatif, inclusif et qwxgtv."gv"swk"uø²vgpfg"cwz"ko rqtvcpvu"cevgwtu"fg"nc" i qwxgtpcpeg"swg"uqpv"nc"uqek²v²"ekxkng"gv"ng secteur privé.

Pqwu"etq {qpu"gp"nc"xcngwt"fg"nøQPW⁰"Fg"pq o dtgwz"fkki gcpvu"nøqp"fkv"<"nøQPW"guv"nc"rk³eg" egpvtcng"fcpu"ng"u {uv³ o g"fg" i qwxgtpcpeg" i nqdcng⁰"NøQPW"guv"wpkxgtugng"gv"lqwkv"føwp"n² i kvk o kv²" unique. Mais le manque de leadership et le besoin de réformes majeures ont été mentionnés par de nombreuses voix.

Uk"pqwu"uq o o gu"føceeqt f"uwt"nøko rqtvcpeg"fg"nøkpvtw o gpv"swg"eqpukvvg"nøQPW."guy-ce que nous nøwvknkuqpu"cw" o kgwz"A"Hckuqpu-pqwu"eg"swøkn"hcwv"r qwt"swg"pqwu"r wkuukqpu"nøwvknkugt"cw" o kgwz"A

Sommes-pqwu"rt 'vu"«"tgphqtegt"nøQPW"cw lqwt føj wk"A"Pg"uq o o gu-nous pas en train de tgeq o rqugt"nøQPW"«"nøgzv²tkgt"fg"nøQPW"gp" o wnvkrnkcpv"ngu"htw o u"fg"fkuewuukqp"gv"ngu"kpucpegu" de décision ? Ne devrions-nous pas plutôt agir de manière résolue, pour adapter rapidement nøQPW"cwz"t²cnkv²u"cevwgnngu"A

Fgu"t²hqt o gu"ko r²tcvkxgu"uqpv"gp"eqwtu."lg"rgpug"pqvc o o gpv"«"nc"tgxkvcnkucvkqp"fg"nøCuug o dn²g" générale, à la réforme du Conseil de sécurité, mais aussi à la revue du Conseil des droits de nøjjo o g"gv"«"nc"tgxwg"fe la Commission de consolidation de la paix, faisons-les avancer ! Nous f s vkq" \$

